



COLUMNISTAS, OPINIÓN

## El encuadre de los medios de comunicación y el gran poder económico

**Po la Bruja sin escoba**

Fuera de la libertad de Santrich, esta semana conllevó información de acá y de allá, pero sobre todo, del encuadre en los medios de comunicación y la demostración de los poderes económicos.

El Grupo Ardila le dio un espaldarazo tanto a Duque como a Uribe con el nombramiento de Juan Lozano en la dirección del informativo de televisión y la continuidad de Claudia Gurisatti en la conducción del canal

Internacional NTN24, que vigilará las relaciones foráneas para proteger al exmandatario y al actual presidente.

Los nuevos dueños de semana le dieron la salida a Daniel Coronel, quien se mostraba incómodo para los intereses del Centro Democrático.

En El Tiempo se le dio respaldo a la renuncia del hijo del maestro Salustiano Tapias.

### ¿Libertad de expresión?

Cuentan que una vez unos policías llevaban calle abajo a punta de patadas y empujones a un pobre borracho a la Comisaría. El beodo ultrajado y sediento atinó a decir: "ahí como vamos, vamos bien".

Así pasa con la mal llamada libertad de prensa. Después del plumazo de Carlos Gaviria que determinó con su poder de magistrado acabar con la profesión del periodista y convertirla en un oficio, uno de los grandes derechos de los seres humanos quedó en veremos en Colombia.

Ahora, cualquier ladrón se convierte en "influencer" y domina las redes sociales diciendo pendejadas sin confirmar o por dinero simplemente.

### Los movimientos políticos de la semana

El senador Uribe estuvo en Barranquilla dialogando con la familia Char. Conclusiones: impulsar la candidatura de Elsa Noguera para la gobernación a pesar de la ventilación en los últimos días de los líos jurídicos que ha tenido Juan Carlos Hernández Lucarni, el esposo de la exministra de vivienda.

Con almacenes, constructora, banco y emisoras la familia Char consolida un poder que los puede llevar a la presidencia de la república como es su deseo.

Noguera es una gobernadora casi ganadora.

### ¿Y Vargas, qué?

Tal como lo ha dicho la bruja sin escoba, se cocina cada día la candidatura de Germán Vargas a la alcaldía de Bogotá.

Le están dando el aval el Centro Democrático, Cambio Radical, los conservadores y después del almuerzo con César Gaviria, es muy posible el visto bueno de los liberales.

Vargas Lleras llegaría a pelear a la periodista que regaña a sus colegas Claudia López y a su coalición con el Polo, Fajardo, Mockus, comunidad LGTBI, los Petristas, Farc, UP, Colombia Humana, los verdes y el partido de Juan Manuel Santos, Colombia Renaciente.

Las brujitas alquilarán balcones para presenciar los gritos tanto de ella como los coscorrones del otro.

En las próximas semanas también habrá reunión de Gustavo Petro con Aida Abello de la UP para buscar aval para la próxima candidatura a la presidencia.

### La copia del CD de Jorge Ramos

Mientras le cancelaban la columna en Semana, Daniel Coronell recibía una buena noticia: la llegada a sus manos del Cd que contenía 17 minutos de la entrevista que le estaba haciendo Jorge Ramos a Nicolás Maduro.

Las respuestas a las agresivas preguntas que sacaron de quicio al obeso mandatario de la Venezuela Humana serán el comentario para los próximos días.

Ramos ha tenido enfrentamientos también con otros personajes y hasta con el mismísimo Donald Trump.

El Cd salió por Brasil, pasó por Perú y llegó a Colombia donde un amigo de Daniel Coronell viajó a los Estados Unidos para entregarle personalmente el delicado documento.

### El genocidio de Venezuela

Los niños del vecino país están cada vez más famélicos. Los jóvenes, más delgados y los adultos, casi en los huesos. No hay agua, gasolina, electricidad y los viveres escasean. Sólo se están alimentando con arroz y plátano.

Los partidarios de Maduro reciben los Clap, que algo les ayuda.

La violencia crece a diario. Hace unos días Roberto Briceño León, director del Observatorio Venezolano de la Violencia, en los 20 años del chavismo suman unas 330 mil víctimas fatales.

Venezuela ocupa el primer lugar de suicidios en el continente americano: 28 suicidios por cada 100.000 habitantes.

En el 2018 hubo 23.500 homicidios igual a una tasa de 81 por cada 100.000 habitantes. Venezuela también ocupa el primer lugar de homicidios en el mundo.

"El régimen censura las cifras y estadísticas sobre la violencia desde el 2003 porque no quiere que se sepa la verdad de la cara fea de la supuesta «revolución bonita», como vende la propaganda chavista a la izquierda latinoamericana", dice Briceño.

### Problemas en Cuba y Nicaragua

Tanto Cuba como Nicaragua tuvieron una bonanza con las ayudas en petróleo y dinero por parte del otrora poderoso estado venezolano que exprimía a PDVSA para socorrerlos.

Las noticias señalan que la falta de petróleo y la escasez de alimentos persiguen también ahora a cubanos y nicaragüenses.

Ante los problemas económicos para reparar los buques petroleros y anclados en Lisboa no se ha podido surtir a los países amigos de Maduro.

### A marchas forzadas

A Roger Carrillo Campo, concejal de Bogotá, le preguntaron los periodistas esta semana: ¿a qué hora duerme? El hombre sonriente les dijo que eran tiempos de trabajo. En las elecciones pasadas sacó la mayor votación del partido. Ha logrado el apoyo de los empresarios de la Seguridad y Vigilancia Privada, al igual que de un importante número de taxistas, los cuales están agradecidos porque desde el año pasado, ha abanderado la defensa de sus derechos, en contra del transporte ilegal por aplicaciones.

¡Parece que no hay quien alcance el paso del concejal Carrillo!

### 1.000 toneladas de uchuva boyacense para Europa

Como lo afirmó Sergio Tolosa, secretario de Productividad de la Gobernación de Boyacá, este año se espera exportar un total de 1.300 toneladas entre uchuva y gulupa para el continente europeo, específicamente a Alemania, Holanda y Bélgica.

El producto se produce en 14 municipio del Departamento ubicados en las provincias Centro, Lengupá, Tundama y Oriente y ha formalizado cerca de 130 empleos. ¿Sabe usted lo que significa llenar un container con 40 toneladas de esta pequeña fruta?

### Un descanso: Así definía José Antonio Páez a Simón Bolívar

"Bajo de cuerpo; un metro con sesenta y siete centímetros. Hombros angostos, piernas y brazos delgados. Rostro feo, largo y moreno. Cejas espesas y ojos negros, románticos en la meditación y vivaces en la acción. Pelo negro también, cortado casi al rape, con crespos menudos. Las patillas y los bigotes se los cortó en 1825. El labio inferior protuberante y desdeñoso. Larga la nariz que cuelga de una frente alta y angosta, casi sin formar ángulo. El General es todo menudo y nervioso. Tiene la voz delgada pero vibrante. Y se mueve de un lado a otro, con la cabeza siempre alzada y alertas las grandes orejas". ... "El General es decididamente feo y detesta los españoles".

### EL puzle de Santa Fe

La situación de Independiente Santa Fe es más grave de lo que se piensa. Los hinchas están en un descontrol por las actuaciones de los directivos que, decididamente, pareciera que desean enviar el equipo a la B o acabarlo.

En las reuniones de las barras bravas no entienden cuál es la actitud de la junta para vender y comprar jugadores. Hasta el momento no se tiene con precisión cuál será la nómina para el segundo semestre ni han seguido entrenando.

Por otro lado, investigadores judiciales arman un rompecabezas con nombres como Eduardo Méndez Bustos, Eduardo Dávila, César Villegas, Víctor Carranza, Claudio Silva y otros nombres de dudosa procedencia que tienen acciones en el equipo y que al parecer es todo el motivo por el cual está en crisis el primer campeón del fútbol colombiano.

### Uber más sucio y más demorado

Lo que comenzó con un descenso en carros nuevos, limpios y conductores educados, se ha convertido en la realidad del transporte público: autos con olor a perro, sillas llenas de polvo, conductores sin afeitar y con camisas con los cuellos sucios.

Ya seleccionan las carreras y no llevan a personas en situación de discapacidad.

Los "vivos" que se lanzaron a conseguir dinero para Uber y los bancos, se han dado cuenta de la realidad del transporte. No es tan bueno como se piensa.

Jairo Alonso Vargas hizo el anuncio de la televisión a color

En la madrugada del 31 de mayo, víctima de un paro cardio respiratorio dejó de existir Jairo Alonso Vargas, quien venía sufriendo de un cáncer en la columna.

Jairo fue cantante, locutor, animador por 14 años del Reinado de Belleza de Cartagena, pero también fue contratado para la ofrecer los primeros televisores a color que llegaron a Colombia en 1979. La marca era Sharp.

Cuando fue presentador del Reinado tenía una costumbre: ingresaba a la habitación del hotel, donde se encerraba, no atendía a nadie, seleccionaba la comida y no salía sino unas dos horas antes de comenzar la transmisión.

En su casa tenía una colección de unos 10 mil acetatos y unos 5 mil Cds, con toda clase de géneros musicales.

### Expectativa por los cambios

El martes 4 de junio oyentes de Caracol Radio estarán ansiosos de ver los cambios con la salida de Darío Arizmendi y la llegada de Gustavo Gómez. Quienes hicieron y vivieron 6 a.m. 9 a.m. esperan las novedades.

A las 4 de la tarde también prestarán oídos para La Luciérnaga que tendrá la conducción de Gabriel Delascasas, el esposo de la presidente de la Anato, Paula Cortés Calle.

Amanecerá y veremos.

[VER COMENTARIOS](#)